



Après l'arrestation du président de la Fédération zambienne de football, Samuel Eto'o veut éviter la prison au Cameroun.

Le 23 avril 2024, la Commission de lutte contre la drogue de Zambie (DEC) a arrêté le président de la Fédération zambienne de football (FAZ), Andrew Kamanga, et son secrétaire général Rueben Kamanga, ainsi que deux autres personnes, Madalitso Kamanga et Jairos Siame, pour « avoir obtenu de l'argent sous de faux prétextes conformément à l'article 309 du Code pénal Cap 87 des lois de la Zambie. » Les quatre individus sont accusés de détournement de fonds publics.

Les enquêtes du DEC ont révélé un schéma de détournement impliquant l'allocation de fonds du gouvernement zambien à des individus non affiliés à la FAZ. Ces fonds auraient été destinés à leur participation à la Coupe d'Afrique des Nations 2023 (AFCON), mais ont été détournés à des fins personnelles.

Le journaliste et lanceur d'alertes Boris Bertolt a mis en lumière des pratiques similaires au Cameroun, où le président de la Fédération camerounaise de Football, selon lui, aurait utilisé illégalement 2,7 milliards de FCFA pour financer des voyages coûteux pour ses proches et des personnes non associées au football.

Boris Bertolt critiqué avec véhémence les actions du président de la Fédération camerounaise, indiquant que ses actes pourraient le conduire directement en prison si le gouvernement camerounais décide de suivre les mêmes mesures que la Zambie. Selon lui, Samuel Eto'o, en tant que figure centrale de la fédération, pourrait être considéré comme un « prisonnier ambulante » s'il est jugé pour ces détournements de fonds.